

臼杵市議会体験学習

12月17日(水)3年1組、18日(木)3年2組が臼杵市議会に行って体験学習をしました。

最初は議場で臼杵市議会の仕組みについて説明を受けました。その後、模擬議会の体験や議長室・委員会の見学、議員の方への質問をしました。模擬議会の体験は「街灯の設置」という具体的な提案に対して、反対・賛成それぞれの意見を代表生徒が述べた後、参加した生徒全員で採決するという本格的なものでした。また、議員の方への質問は、臼杵市の少子化対策など生徒が考えた現実の課題について質問をしました。それに対して議員の方から、具体的な施策を例に丁寧に答えていただきました。



ジャガイモ収穫

12月18日(木)シン・探究2.0の「自然チーム」3年生が栽培したジャガイモを収穫しました。予想以上に豊作で、300個以上のジャガイモを収穫しました。



避難訓練

12月22日(月)地震・津波を想定した避難訓練を実施しました。今回は北中が第一避難場所にしている諏訪山への避難でした。北中生は私語もなく、スムーズに避難することができました。



北中生の活動

12月編

特 集

学期末の12月も北中生は学校内外で様々な活動をしました。今回はその様子を紹介します。

中3生公民館教室

12月20日(土)今年最後の中3生公民館教室が中央公民館で行われました。志望校がほぼ確定した3年生は、講師の指導を受けながら真剣に取り組んでいました。



食育授業

12月19日(金)栄養教諭の板井先生をお招きして、3年生で食育授業を行いました。授業はコンビニで売られている食品を選んで、栄養などを考えた昼食メニューを考える内容でした。



夜活俱楽部

12月22日(月)17時から下北地区コミュニティセンターで夜活俱楽部を行いました。この日は食事のある日で、ミニホットドックやマカロニのケチャップ和えなど多彩なメニューでした。また、保護者からいただいたサツマイモを使ったふかし芋もありました。



臼杵市立北中学校 校長通信 文責:戸高浩二



叡智と愛 2.0

令和7年12月23日 NO.34